Une flamme déjà éteinte...

2024 sera marquée par le passage de la flamme olympique grâce à la volonté du Président du Conseil départemental qui a souhaité (et financé) l'événement, le 22 juillet prochain. Nous formons le vœu que la communication autour de l'événement, qui nous inonde déjà, sera accompagnée d'actions en faveur du sport et notamment du handisport...

Nous formons également le vœu d'une amélioration de la démocratie locale. Car nous attendons toujours la concertation des habitants sur les zones d'accélération de production des énergies renouvelables, dont les conclusions devaient être remises au Préfet... le 31 décembre dernier... La majorité municipale ne se sentirait-elle pas concernée, en 2024, par la transition énergétique ?

Pas plus que pas l'obligation, depuis le 1er janvier dernier, de proposer aux habitants une solution pour la collecte des biodéchets. Cela fait plusieurs années que ces nouvelles consignes de tri sélectif sont prévues, annoncées... mais à Dourdan, rien. Et si la faute incombe sans doute au syndicat intercommunal chargé de la collecte des déchets, aucune initiative municipale n'est venue pallier le manque... alors que certaines associations dourdannaises sont en pointe sur le sujet, et pour des coûts quasiment nuls !

Nous formons aussi le vœu que cette année 2024 ne soit pas celle d'une augmentation des impôts... Après de nombreux mois marqués par la forte inflation des prix (mais pas des salaires) et les prix élevés de l'électricité et du gaz, nous refuserons tout ajustement des taux communaux qui viendraient gréver, plus encore, les finances des Dourdannais.

En attendant le premier Conseil municipal de l'année, le... 7 mars prochain (!), nous vous souhaitons à toutes et tous, une très belle année 2024.

Fabrice Baron, Rémi Crouzet Groupe Dourdan au Coeur www.dourdanaucoeur.fr